

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Le 04 septembre 2015

François MAURY, nouveau Directeur Général de l'ARS Océan Indien



François MAURY est le nouveau Directeur Général de l'ARS Océan Indien depuis le 24 août 2015. Précédemment Directeur Général de l'ARS Poitou-Charentes, il succède à Chantal de SINGLY, qui a occupé ce poste pendant 5 ans. Sa nomination a été annoncée mercredi 15 juillet à l'issue du conseil des ministres.

— Zoom sur son parcours

Agé de 58 ans, directeur d'hôpital hors classe, François MAURY a dirigé l'ARS Poitou-Charentes de mars 2014 à août 2015.

Ancien élève de l'École nationale de la santé publique (EHESP aujourd'hui) après des études de droit et d'économie, il a débuté en tant que Directeur des ressources humaines et Directeur d'une structure de psychiatrie au Centre Hospitalier de Corbeil-Essonnes, de janvier 1983 à octobre 1987.

Sa carrière l'a ensuite conduit à la Direction des Hôpitaux de novembre 1987 à avril 1990, puis à la tête du « Centre mutualiste de rééducation et de réadaptation fonctionnelle de Kerpape » dans le Morbihan, de mai 1990 à septembre 1993.

François MAURY a ensuite préparé l'ouverture de la maternité "Jeanne de Flandre" du CHRU de Lille, puis l'a dirigé, d'octobre 1993 à octobre 1998.

De novembre 1998 à décembre 2009, il a été Directeur du Centre hospitalier de Roubaix, avant d'entrer à l'Inspection générale des affaires sociales (IGAS) en tant que Conseiller général, entre janvier 2010 et mars 2014.